

行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎

会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一

：例会日：木曜日

クラブ会報委員会

：午後 18:30開会

委員長：境野 登章

：会 場：ふじみ寿司

副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

第2181回 第十六回 例会 (2010年10月28日)

2009-2010 国際ロータリーテーマ
「地域を育み、大陸をつなぐ」

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第4週 我等の生業

★ 四つのテスト唱和

★ 来訪者紹介 蔭山好信会長

★ 会長報告 蔭山好信会長

★ 幹事報告 稲垣功一幹事

★ 委員会報告

★ 出席・スマイル報告

★ 点鐘

★ 懇親会



★会長報告

蔭山好信会長

先日の4姉妹クラブ合同例会炉辺会合の際に夫婦別姓の問題が話題となり、会長報告の形で話して欲しいと言う声が上がりましたが、まともに話すと30分ほどの話となってしまいますので、時間の関係上さわりの部分をお話します。平成に入って進歩的な女性から結婚しても姓を変えたくないとの声が数多く上がり、平成5年から法制審議会において選択的夫婦別姓への法改正が検討されるようになりましたが、未だ改正に至ってはおりません。この問題の難しさは、子供の姓をどの様にするかという点にあり、最終的には夫婦別姓を選択した二人に決めてもらうしかないのでですが、二人の意思が一致しない場合、裁判所でも決め難い問題ですので、解決法が見出せないと言うのが今日までの状況であり、中々決まらないため、埼玉県などは婚姻前の姓を通称として使用することを認めております。夫婦別姓制度の強力な推進論者の一人として、社民党の福島瑞穂党首が上げられ、彼女の夫は海渡雄一という弁護士ですが、双方とも自己の姓を変えたいため、おそらく婚姻届を提出していないのではないかと思われます。夫婦別姓反対論者の多くは、日本古来からの美風に反するとして、夫婦は同姓でなくてはならない旨強力に主張しておりますが、これは誤りで夫婦同姓となったのは、明治31年明治民法の公布・施工からであり、「妻は婚姻によりて夫の家に入る。」「戸主及び家族はその家の氏を称す。」との規定が置かれた事を発端としており、その昔は夫婦別姓が基本でありました。例えば源頼朝の妻は北条政子であり、足利義政の妻は日野富子で、2人とも姓を変えておりません。また武田信玄の正室は三条の方ですが、これは三条家から嫁いだ事からこの様に呼ばれていたわけです。またそもそも平民には氏が無く、夫婦別姓も何も無かつたのが実情であります。中国や韓国は夫婦別姓ですが、これは進歩的な発想と言うよりも、両国とも血統主義を取っていることから、その出自を明らかにするために別姓となっているもので、一昔前の韓国では同姓の者同士、例えば、朴さんと朴さん、金さんと金さんといった人達の結婚は認められておりませんでした。これに反して日本では、家統主義が取られており、ある家に嫁いだ者は、その家の姓を名乗ることとしたことから、夫婦が同姓となっている訳です。私は、積極的な夫婦別姓論者ではありませんが、娘しかいないため、消極的な意味での夫婦別姓論者であります。すなわち娘が婿を貰わずに結婚して、相手の姓を名乗ってしまいますと、蔭山という姓でなくなり、墓を守ってもらうにしても他の姓の人が守るということになって、関係が複雑化したり、最終的に無縁仏になってしまわないかと怖れているわけです。もう一つの理由としては、旅館業法が宿泊先の宿帳への記帳義務が課している点ですが、この点については後で述べることとします。

★幹事報告

稻垣功一幹事

皆さんこんばんは。本日はクラブフォーラムという事で御案内いたしましたが、四クラブ合同例会の準備会に変更させていただきます。大勢の姉妹クラブのメンバーをお招きしておりますので、行田クラブの力を結集してお持て成したいと思います。宜しくお願ひいたします。又、今日は夜間例会ということで、大いに懇親を深めていただきますようお願ひいたします。本日のゴルフコンペにご参加の皆様、天気の中、お疲れ様でした。お酒を飲んで疲れを癒し、明日への活力を養ってください。尚、成績発表は懇親会の中で行います。～次のページへ続く～

～前のページより続き～

故小池英輔氏の葬儀のお手伝いのお願いという事で、会長宛に、葬儀委員長として鈴木秀則氏。施主として小池俊輔氏の連名でいただいております。当クラブでも出来るだけの協力をしたいと思いますので、皆さん宜しくお願ひいたします。
悔み状を、台北城中ロータリークラブ、社長：陳 重慶様。そしてエド・フタ国際ロータリー事務総長様より、戴いております。
11月と12月は行事が多く、場所・開会時間等、例会プログラムに注意してください。

11月2日：四クラブ合同例会で、場所は帝国ホテルです。11月9日：行田三クラブ合同例会で、場所はアイトピアです。

11月18日：ガバナー公式訪問で、場所はアイトピアです。11月25日：卓話例会で、卓話者は坂本研一委員長。

場所はレストランゆもとです。10月25日、プロバスクラブ特別委員会が開かれました。

11月定例理事会は、11月18日の午前10時30分開会予定ですので、お間違いないようお願ひいたします。

行田ライオンズクラブより、チャリティディナーショーの案内が届いております。11月26日、午後6時30分開会。

場所は行田平安閣。出演はロスインディオス&アリシアです。御希望の方は、事務局までお願ひ致します。

★委員会報告

※親睦委員会 阿部克也委員長

今年のクリスマス例会では、バザーを行います。
そこで事前に皆様より色々な物の下取りをしますので、
お持ちより下さい。ジャズなどの生バンドが入ります。
会員の皆さんにも歌を歌って頂こうと思いますので、
私の方までお申し出下さい。



※姉妹クラブ委員会 山本憲作委員長

四クラブ合同例会が、まもなくやってきます。式次第が皆さんのお手元にあると思います。出席者は、合計で123名になりました。直接行かれる方もいますしバスで向かう方もおります。まだハッキリしていない方は、吉田さんの方までお願ひ致します。バスの担当は、阿部克也親睦委員長と武井茂親睦委員となっています。バスは午後1時に出発。16時30分に点鐘です。司会は持田親睦副委員長にお願いしております。当日は調印式も行います。台北城中さん・白河さん・桑名さんと行います。その後集合写真を撮影します。手際よく行って頂きたいと思います。～～～以下略～～～



※横田康介社会奉仕委員長

合同例会の終了時間がですが、20時30分を過ぎると帰りの関係上他クラブの皆様に迷惑をかける事になります。
30分弱しかない時間の中で、123名での撮影となります。
写真を撮る時は、皆さんにご協力を頂く事が必要かと思います。ご協力の程、宜しくお願ひ致します。



※親睦委員会 持田朋春副委員長

先ほども出ましたが、当日は調印式があります。
行事がスムーズに進むよう、各担当者はそれぞれの
姉妹クラブの方達の誘導等を、円滑に行って下さい。
集合写真は、懇親会の入り口で撮ります。
1回目は、お客様全員の写真。我々は、2枚目の写真で
行田ロータリークラブのみで撮影します。



★ 出席・スマイル報告

★ 出席状況報告

鴨田武委員長

T · 正会員数	56名
A · 85年規定承認者	12名
A · 理事会欠席承認者	0名
P · 本日の出席者	34名
B · 各承認者の例会出席者	3名
MU · 本日のメーキャップ者	3名
本日の出席率	78.7%



★ ここにこ報告

鴨田武委員長

● 蔭山会長	山本さん、横田さんよろしくお願ひします。
● 稲垣幹事	山本さん、横田さんよろしくお願ひします。
● 阿部会員	山本さん、横田さんよろしくお願ひします。
● 斎藤会員	本日、富士見をご利用いただき大変有難うございます。
● 石塚会員	寒い中、ゴルフお疲れ様でした。
● 永島会員	4クラブ新企画ご苦労様です。楽しみにしております。
● 福島会員	久しぶりの夜間例会楽しみにしてまいりました。
● 山本会員	11月2日よろしくお願ひ申し上げます。
● 富田会員	久しぶりの夜間例会楽しみにしてまいりました。本日のゴルフ大会お疲れ様です。
● 岡田会員	孫が一両日に生まれそうです。
● 鈴木貴大会員	先日、車上荒しに会いました。手口は複雑化しています。皆さん気をつけてください。
● 坂本会員	今日のゴルフ好調スコアーもよかったです、ウマ全額ニコニコに入れます。
● 持田会員	国勢調査、無事に終了できました。地域の皆様に感謝、感謝。
● 湯本会員	今晩は、富士見寿司さんお世話になります。
● 以下同文	鈴木克枝会員、武井会員、中島会員、古沢会員、境野会員、横田会員、黒瀬会員 大野会員、小沢会員、小林会員、坂田会員、清水治雄会員、渡辺会員、小菅会員 石渡会員、小池会員、柿沼会員、橋本会員、小椋会員、鴨田会員
● 本日のニコニコ	40,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

★ 点鐘

～～～懇親会～～～ 富士見鮨

阿部克也親睦委員長の司会にて、懇親会が始まりました。



黒渕陽夫会員による乾杯の音頭にて、酒席となりました。



その後数名の方に様々なお話をさせて頂き、宴はたいへん盛り上りました。

